

吾北幼稚園

4月から、下八川、小川、上八川、清水幼稚園が統合して新たに「いの町立吾北幼稚園」が開園しました。園児数が増え、新しい友達や先生と一緒に毎日元気いっぱい遊んでいます。保護者からは『友達が増えて喧嘩ができるようになってうれしい』『先生が増えて安心』などという声をいただいています。

■吾北幼稚園の教育理念

自然や人との関わりを通して、心豊かで、優しく、たくましい子どもを育てる

■吾北幼稚園の目指す子ども像

- ・吾北の豊かな自然の中で、四季折々の季節の変化を、体いっぱいを感じる事ができるたくましい子ども
- ・人との関わりを深め、思いやりのある優しい子ども
- ・遊びを通して、自分で考え工夫し、自ら行動することのできる子ども

を目指して日々保育をしています。

親子で体を動かして遊んだよ

高知県教育委員会スポーツ健康教育課の山本儀浩先生を講師にお招きして、親子のふれあいや体を動かす楽しさを味わうことをねらいとして楽しいひとときを過ごしました。子どもを抱いたり背中に乗せたりなどして体を動かすと、親子で笑顔がいっぱい溢れていました。講演の中で「バランスの良い体づくり」の大切さを教えていただき、同じ動きばかりでなくいろいろな動きをすることの大切さを学びました。



吾北小学校のお兄さんお姉さんが 絵本を読みに来てくれたよ

隣接する吾北小学校の児童が「お話タイム」で「地上100階建ての家」の大型絵本等を読みに来てくれました。園児は食い入るように話を聞いていました。読み終えた後、お兄さんお姉さんたちは『恥ずかしかったけど、静かに聞いてくれてうれしかった』と感想を述べてくれました。今後も交流を楽しみにしています。

吾北中学校のお兄さんお姉さんと ふれあい体操をしたよ

吾北中学校の体育館で、本川へき地保育園、吾北保育園の友達や吾北中学校の生徒たちと一緒に、本川中学校の尾木先生の指導のもと『ふれあい体操』をしました。

園児たちは、中学生に体を任せて足の上に乗せてもらったり、足首を持ってもらって手の力で前に進んだりして一緒に活動し、良い交流ができました。『案外重かった』『可愛かった』『お兄ちゃんは力もち』『お姉ちゃんは優しくかった』……また会えるといいね！



診療時間	月	火	水	木	金	土
午前 9:00~12:30	○	○	○	○ ~13:00	○	○
午後 2:00~5:30	○	手術	○	△	○	▲

▲第2、4土曜日 午後1:30~4:00

▲第1、3、5土曜日 午後休診

休診/木曜午後 日曜祝日

有料広告

やまおか眼科

院長 山岡 昭宏

吾川郡いの町新町1 MMPビル1F

TEL (088)893-5161